

Die VFF Verwertungsgesellschaft für Film- und Fernsehproduzenten mbH
trauert um ihren langjährigen Aufsichtsratsvorsitzenden.

Mit seinem Engagement für das Urheberrecht und dem Blick für die Durchsetzung
von gesetzlichen Vergütungsansprüchen hat Hans-Peter Hillig maßgeblich
an der Gründung und dem Aufbau der VFF beigetragen.

HANS-PETER HILLIG

6. 1. 1934 – 3. 7. 2021

Prof. Dr. Johannes Kreile
Geschäftsführer

Alexander Thies
Vorsitzender des
Aufsichtsrats

Felix Mai
Vorsitzender des
Beirats

Für die Gesellschafter:

ZDF
Peter Weber

SWR
Dr. Alexandra Köth

Produzentenallianz
Alexander Thies